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会 議 録 

 

１ 会議名 

平成３０年度第４回中郷区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

（１）協議（公開） 

自主審議事項について 

視察研修について 

地域協議会だよりについて 

（２）その他（公開） 

３ 開催日時 

平成３０年６月２８日（木）午後６時３０分から午後７時３５分まで 

４ 開催場所 

中郷区総合事務所 第４会議室 

５ 傍聴人の数 

１人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委   員：荒川清尊、岡田雅範、岡田龍一、坂田浪平、髙橋京子、髙橋達也、 

竹内昭彦、竹内靖彦、松原功、水嶋敏昭、陸川昇一 

・事 務 局：木村雄二中郷区総合事務所長、小嶋淳一次長、城戸俊夫市民生活・ 

福祉グループ、教育・文化グループ長 

        総務・地域振興グループ  丸山良彦班長、藤井寿季主事 

以下、総務・地域振興グループは総務Ｇ、市民生活・福祉グループは

市民Ｇ、教育・文化グループは教育Ｇ、グループ長はＧ長と表記 

８ 発言の内容（要旨） 

【丸山班長】 

・会議の開会を宣言 
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【高橋会長】 

  ・挨拶 

【丸山班長】 

   ・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以

上の出席を確認、会議の成立を報告。 

【高橋会長】 

・会議録確認：「荒川清尊」委員と「岡田龍一」委員に依頼。 

始めに、協議事項(１)の「自主審議事項について」協議する。 

今年度の審議スケジュールに基づき、本日は二本木駅周辺の整備に関する意見書の

内容等について検討したい。これまでの経緯や地域協議会で決定した基金の使途など

を盛り込み、資料№1のとおり意見書の案文を作成した。同案文については事前に送付

されていることから、皆さん一読いただいているかと思われるが、この案をたたき台

として協議を行いたい。各委員の発言を求める。 

【竹内(靖)委員】 

  内容については、これでよいのではないかと思う。ただし、意見書を提出した際は

区内住民に対し、その旨周知する必要があるのではないか。 

【松原委員】 

  この内容で全く問題ないと思う。 

【水嶋委員】 

  この内容でよいと思う。 

【陸川委員】 

  この内容でよいと思う。 

【竹内(昭)委員】 

  基本的にはこの内容でよいと思う。ただし、下から 7 行目に記載されてある「使い

勝手の悪いトイレの改築を始めとした駅周辺の整備」の箇所に、安全対策に関する文

言を付け加えた方がよいのではないかと感じている。トイレばかりではなく、他の環

境面整備については安全柵や街灯といった安全面を含めた整備が必要であるとのこと

であったと思う。 

【髙橋委員】 

  今ほど竹内(昭)委員より発言のあった、文言の付け加えが入ればそれでよいと思う。 
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【坂田委員】 

  この内容でよいと思う。 

【岡田(龍)委員】 

  この内容でよいと思う。 

【荒川委員】 

  この内容でよいと思う。 

【岡田副会長】 

   今回の意見書は、あくまでトイレ改築のきっかけを作るものであることから、先ほ

ど竹内(昭)委員が言われたことについては、敢えて付け加えなくてもよいのではない

かと感じている。安全対策は、次のステップに移った時でもよいのではないか。 

【竹内(昭)委員】 

   意見書には、駅周辺の整備が必要である旨の記載がされている。それならば、安全

対策についても触れておいた方がよいと思ったため、そのように発言した。実際、こ

れまでの協議の中でもこのような話は出ている。 

【髙橋会長】 

   事務局にお聞きしたい。文言の付け加えについて、どのように考えているか。 

【木村所長】 

   文言を付け加えた方がよいということであれば、修正案を考えさせていただきたい。

なお、審議スケジュールによると、今月は委員の意見を踏まえた中で案文を調整し、

来月において最終的に決定することになっている。このため、来月に向けた調整でも

よいのではないかと考えている。 

【髙橋会長】 

   文言を追加する程度の微調整である。それならば、来月まで引っ張らなくても今月

で成案とし、市へ提出してよいのではないだろうか。皆さんに諮りたいと思うが、安

全対策を文言に付け加え今月で成案とすることで如何か。 

－全委員賛同－ 

【髙橋会長】 

   全委員より賛同いただいたので、そのように進めることにする。それでは、駅周辺

の安全対策を含む整備が必要である旨の文言を付け加えた内容に、事務局で修正をお

願いしたい。なお、意見書を提出することについては、6 月 1 日号の総合事務所だよ
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りで既に関連記事が掲載されている。住民の皆さんが、どこまで目を通したかは定か

ではないが、今後機会をみて再度周知をしていく必要があると思っている。意見書を

提出した際は、事務局より委員の皆さんへ写しを送付してもらいたい。 

【木村所長】 

   修正した箇所を明日、会長から最終的に確認いただいたうえで、意見書を提出した

いと考えている。 

【高橋会長】 

   承知した。それでは、明日の夕方に確認させていただくことにする。 

【高橋会長】 

   皆さん、他に何か質問、意見等はあるか。 

－全委員なし－ 

【高橋会長】 

   特になければ、協議事項（１）の「自主審議事項について」は、これで閉じること

とする。 

【高橋会長】 

続いて協議事項（２）の「視察研修について」協議する。 

  前回の地域協議会において、時期や視察のテーマ等を考えておくように話したが、

どなたか提案のある方はいるか。 

【岡田(龍)委員】 

  可能であれば、柏崎の原子力発電所を視察してみたいと思っている。どのような安

全対策をとっているのか興味があり、防災上の危機管理という観点から提案させてい

ただいた。 

【陸川委員】 

  農業をテーマにした視察がしたいと思っている。例えば、農業の法人化を進めてい

くにはどのようにしていけばよいのか、農業法人として事業が軌道に乗っているよう

な良い事例があったら是非視察してみたい。 

【坂田委員】 

  昨年は、長岡市の子育て施設を視察したが、個人的に非常に良かったと感じている。

その中で、担当者の説明によると、長岡市と合併した旧町村においても同じような施

設があるということであった。当区の状況に近いと思われる、旧町村の施設を今回は



5 

視察してみたいと思っている。 

【松原委員】 

  当区には、「はーとぴあ中郷」という立派な公共施設があるが、残念ながらあまり有

効に活用されていない気がしている。このような施設をもっと頻繁に活用できないも

のかと感じており、良い事例があったら視察してみたいと思っている。 

【髙橋会長】 

  比較的、人口減少が緩やかな状態となっている自治体が、県内に存在すると聞いた

ことがある。どのような施策や対策を行っているのか興味があり、視察してみたいと

思っている。 

【髙橋委員】 

   3点ほど提案をさせていただきたい。1点目は有害鳥獣との共存についてである。最

近、当区においては熊が頻繁に出没している状況となっている。もし、このような有

害鳥獣と上手く共存しているような地域があれば、どのような取組みをしているのか

知りたいと思っている。2 点目は、駅舎を有効活用した地域おこしについてである。

古い小さな駅舎を上手く活用して、地域おこしに結びつけているような事例があった

ら視察してみたい。3点目は、縄文時代の遺跡を核にした地域活性化についてである。

当区には、縄文時代の重要な遺跡がたくさん存在している。この貴重な財産を核とし

て、将来的に中郷区を活性化させることはできないものかと考えており、良い事例が

あれば視察したいと思う。 

【高橋会長】 

   いろんな意見をいただいた。それでは、今ほど出た意見を踏まえ正副会長でテーマ

を絞ったうえで、改めて皆さんに提案させていただくことにする。 

  なお、時期については例年 11月頃に行っており、諸々の準備等を考えると、この時期

が最もよいのではないかと感じている。このため、今年度もそのようにしたいと考え

ている。 

【高橋会長】 

   皆さん、他に意見等はあるか。 

－全委員なし－ 

【高橋会長】 

   特になければ、協議事項（２）の「視察研修について」は、これで閉じることとす
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る。 

【高橋会長】 

続いて協議事項（３）の「地域協議会だよりについて」事務局の説明を求める。 

【丸山班長】 

資料№2に基づき説明 

【高橋会長】 

この件について、何か質問、意見等はあるか。 

－全委員なし－ 

【高橋会長】 

   特にないようなので、協議事項（３）の「地域協議会だよりについて」は、これで

閉じることとする。 

【高橋会長】 

   事務局他に何かあるか。 

【丸山班長】 

・公共交通懇話会委員選出について報告 

・次期総合公共交通計画の策定に係る取組みについて報告 

・地域活動支援事業追加募集の受付状況について報告 

・地域活動支援事業当初募集分提案状況（市全体）について報告 

・地域活動フォーラムの日程、会場の決定について報告 

・まちづくり市民意見交換会の開催について報告 

【高橋会長】 

これらの件について、何か質問、意見等はあるか。 

－全委員なし－ 

【高橋会長】 

   委員の皆さんから、何かあるか。 

【水嶋委員】 

  以前にも話をさせていただいたかと思うが、中郷霊園の管理状況が悪く周辺は草だ

らけになっておりひどい状態となっている。また、花や線香、蝋燭などが放置された

ままになっている墓もある。そのような後始末も含め、今後管理の在り方については

よく考えていく必要があるのではないかと思う。 
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【木村所長】 

現地の状況を確認のうえ、適切に対応させていただく。なお、それぞれの墓につい

ては、申し込んだ方々が責任を持って管理するというのが原則となっている。しかし

ながら、中には遠方の方もいることから管理が行き届かないことがあるのも事実であ

る。この件については、将来的な課題として今後検討してまいりたい。 

【高橋会長】 

他に発言がないため、これをもって、本日の会議を終了する。 

次回の会議は、７月２０日(金) 地域活動支援事業追加募集分のプレゼンテーショ

ンを行うことから、開始時間を通常より３０分早め、午後６時００分より「中郷区総

合事務所」で行うこととする。 

(終了 午後 7時 35分) 

９ 問合せ先 

中郷区総合事務所 総務･地域振興グループ 

TEL：0255-74-2411（内線 165） 

E-mail：nakago-soumu.g＠city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


